

Grundsteinlegung für muslimisches Grabfeld in Winterthur

Sehr geehrter Herr Dr. Gfeller Sehr geehrter Herr Wieland Sehr geehrter Herr Borer Liebe muslimische Gemeinde

Im Namen der Vereinigung Islamischer Organisationen in Zürich (VIOZ) als deren Vertreter und auch in meinem Namen, Issa Gerber, bedanke ich mich recht herzlich für Ihre Einladung und empfinde diese Eröffnung als starkes Zeichen der positiven Integrationsarbeit der Stadt Winterthur. Die VIOZ wird auch weiterhin ihre Aufgabe als verantwortungsbewusster Partner der Stadt Winterthur wahrnehmen und mit grosser Erwartung und Freude weiteren Kooperationen entgegensehen.

In diesem Zusammenhang erlaube ich mir, auf unsere langjährige, konstruktive und äusserst angenehme Zusammenarbeit mit der ehemaligen Leiterin des Bestattungs- und Friedhofamts Frau Herold und ihrem Stab im Kanton Zürich hinzuweisen und an dieser Stelle meinen herzlichsten Dank dafür auszusprechen. Wir haben stets Lösungen für alle Fragen gefunden, bevor sie zu einem Problem hätten werden können – getreu dem Motto: wo ein Wille ist, ist auch ein Weg.

Darüber hinaus bin ich davon überzeugt: Wer Aussicht auf ein pietätvolles Begräbnis im Friedhof Rosenberg in Winterthur hat, ist ungleich motivierter, sich noch zu seinen Lebzeiten aktiv in der Schweiz zu integrieren als dies erst über die buchstäbliche Integration und Auflösung in Schweizer Erde geschehen zu lassen.

Nicht zuletzt bedanke ich mich recht herzlich im Namen der anteilnehmenden muslimischen Bevölkerung im Kanton Zürich für Ihren Mut und Ihre Entschlossenheit deren langersehnten Wunsch zu realisieren.

Issa Gerber Winterthur, 17.11.2011